



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 14.01.2008

Beginn: 18:40

Ende: 20:10

Anwesende

Christina Fressel ()
Bernhard Filipic ()
Bernhard Tittelbach ()
Heinz Riener ()
Daniel Böhmer ()
Nikolaus Hammler ()
Paul Rouschal ()
Michael Gissing ()
Gerald Zöhler ()
Robert Vörös ()
Rudi Weißenbacher ()
Jakob Girstmair ()
Tim Hell ()
Markus Mayerwieser ()
Daniel Schoberegger ()

Schriftführer: Gerald Zöhler

Endgültige Version: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *MaturantInnenberatung*
5. *Stellvertreter des Studiendekans*
6. *Marketing*
7. *Prüfung aus Grundlagen der Elektrotechnik*
8. *Kaffeemaschine*
9. *Sommerfest*
10. *Spinde für Studierende*
11. *Budget*
12. *Weihnachtsfeier*
13. *Studienrechtliche Bücher*
14. *Allfälliges*


ad TOP

1. Begrüßung durch den zweiten Stellvertreter des Vorsitzenden. Der Vorsitzende ist wegen einer Sitzung der Curricula-Kommission verhindert.

2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. In den Semesterferien wird eine Maturantenberatung an der Karl-Franzens-Universität stattfinden. Die Basisgruppe wurde gebeten jemanden dorthin zu entsenden. Es meldeten sich Heinz, Paul, Rudi, Robbe und Gerry.
Die Beratungen werden vom 11.2 bis zum 15.2. von jeweils 9:40 bis 15:00 abgehalten.
5. Dieses Jahr hat eine neue Periode (4 Jahre) für die Studiendekane begonnen.
Für 2 Jahre wird noch Prof. Brenner Dekan bleiben, danach wird er von Prof. Aichholzer abgelöst, welcher bis dahin als Stellvertreter fungieren wird.
Rudi und Paul werden einen Sprung bei Prof. Aichholzer vorbeischaun um über zukünftige Zusammenarbeit zu reden.
6. Die Basisgruppe überlegt, ob die Anschaffung von Kugelschreibern, Stickern, T-Shirts oder Buttons mit Telematik-Logos oder Schriftzügen sinnvoll wäre.
Vor allem die Idee von neuen attraktiven T-Shirts stieß auf reges Interesse.
Es wurde auch die Idee von "Welcome-Packages" für Erstsemestrige geboren, welche auf breite Zustimmung stieß. Solche Packages könnten hilfreiche Materialien, wie zB Mappen und Stiften, für Erstsemestrige enthalten.
Robbe wird sich bezüglich der T-Shirts erkundigen, weiters schlägt er Kappen und Visitenkarten vor.
7. Martin und Niki waren bei Prof. Renhart bezüglich des folgenden Prüfungstermins, bei dem sich sehr viele Studenten auf der Warteliste befinden.
Prof. Renhart weist die Anschuldigungen zurück und merkt an, dass er sogar 4 Prüfungstermine pro Semester anbietet und dass es ihm bei mehr als 600 Studenten nicht möglich ist die Teilnehmer-Anzahl bei diesem Prüfungstermin zu erhöhen. Er klagt über eine hohe Arbeitslast bei den Korrekturen der Prüfungen.
Weiters weist Prof. Renhart darauf hin, dass im Labor "Elektrodynamische Grundversuche" viele Teilnehmer ohne entsprechende Vorkenntnisse drinnen sitzen. Er empfiehlt, dass dieses Labor nicht schon im ersten Semester absolviert werden sollte.
8. Chrissi hat vor einigen Tagen die Kaffeemaschine der Basisgruppe zur Reinigung mit nach Hause genommen. Dafür sind wir ihr sehr dankbar!
Weiters sollen Daniel und Paul (die besten Kaffee-Konsumenten) die Maschine monatlich reinigen.
9. In (schon) sechs Monaten findet das nächste Sommerfest statt.
Es wurden Überlegungen bezüglich dessen Organisation angestellt.
10. Rudi und Michi waren nachfragen bezüglich der Spinde, welche im Bereich Inffeldgasse aufgestellt sind. Von 90 Spinden sind zurzeit ca. 10 frei, jedoch weiß der Copy Shop nicht, ob die restlichen noch genutzt werden.
Wir werden mit der HTU einmal reden, damit der Copy Shop nachforscht, an wen die Spinde so vergeben sind und ob diese noch gebraucht werden oder ob sie neu vergeben werden können.
Ein neues Verwaltungssystem soll eingefügt werden mit höherer Kauton, damit gegebenenfalls damit ein Austausch der Schlösser gedeckt wäre.
Jakob und Paul werden sich engagieren.
11. Es gab neuerdings einen Bericht über die budgetäre Lage der Basisgruppe, nachdem der letzte Bericht fehlerhaft war.
12. Da nächstes Weihnachten noch ~11 Monate entfernt ist, haben wir über unsere letzte Weihnachtsfeier berichtet. Kostenmäßig gibt es eine anteilmäßige Abrechnung.
13. Es wurde der Beschluss zur Anschaffung der studienrechtlichen Bücher abgesehnet (siehe Protokoll von letzter Sitzung am 7.1.2008).
Die Bücher wurden bestellt und sind zurzeit auf dem Weg zu uns.
14. Bernhard F. merkt an, dass er bitte informiert werden soll wenn der Toner des Druckers ausgeht, da er diesen dann neu bestellen muss, da sonst im schlimmsten Fall für eine Woche der Drucker außer Betrieb sein müsste.
Niki beschwert sich, dass Gegenstände mit dem Stempel der Bagru mitgenommen wurden und bittet dies zu unterlassen, dass diese Gegenstände Eigentum der Basisgruppe sind. Im speziellen bezieht er sich dabei auf die neuen Linux-Zeitschriften.

Paul hat mit Frau Birnbacher wegen den Prüfungen in Wireless Communication Networks and Protocols gesprochen. Es handelte sich hier um ein Missverständnis und es gibt bereits wieder Prüfungstermine.

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signature Value	DN1osYaKutNjXKR+lytQAcnJYVdcAqnvLKXe+CTlozb3QPnPoPxZQ3kPFKsjn+Sy	
	Signatory	serialNumber=205161155523,givenName=Martin,SN=Stadler,CN=Martin Stadler,C=AT
	Date/Time-UTC	2008-01-20T12:32:37Z
	Issuer-Certificate	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serial-No.	231735
	Method	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.0.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1200832357--1871546341@752-19781-7869-23582-1292
Verification	service: https://demo.a-sit.at/el_signatur/verification	